

**NEWSLETTER #6/2011**

english version below

**INHALT****goEast Präsentiert...****Dokumentarfilmpreis „Erinnerung und Zukunft“ Unterwegs****Call for Entries****Kontakt****GOEAST PRÄSENTIERT...****V SUBBOTU / AN EINEM SAMSTAG**

Die Geschichte einer Stadt und ihrer Menschen, vor allem einer Band, die auf Hochzeitsgesellschaften auftritt. So auch an diesem Samstag. Zwar gab es nahebei einen Unfall, zahlreiche Rettungsfahrzeuge sind unterwegs, doch das Leben läuft weiter. Denn die Regierung hat entschieden, den Menschen vorerst nicht zu sagen, was in Tschernobyl an diesem Samstag in den frühen Morgenstunden geschehen ist. So nimmt der Tag seinen normalen Verlauf, als wäre nichts geschehen - doch nach und nach wird den Menschen klar, dass irgendetwas anders ist als sonst.

Der beklemmende Wettbewerbsbeitrag der diesjährigen Berlinale wirkt lange nach, zeigt Menschen und ihre Gefühle, Freundschaften, Liebe, Verrat und Enttäuschung.

Russland/Deutschland/Ukraine 2011, 99 Min.

Regie: Alexander Mindadze

Buch: Alexander Mindadze

Kamera: Oleg Mutu

Musik: Mihail Kovalev

Mit Anton Shagin, Svetalna Smirnova-Marcinkevich, Stanislav Rjadinskij

FSK: ab 12

- **Donnerstag, 01.09.2011; 20:30 Uhr; Kino im Deutschen Filmmuseum, Frankfurt**
- **Dienstag, 13.09.2011; 20.00 Uhr; Caligari FilmBühne, Wiesbaden**

**DOKUMENTARFILMPREIS "ERINNERUNG UND ZUKUNFT" UNTERWEGS**

Zum vierten Mal veranstaltet goEast in Zusammenarbeit mit der Stiftung "Erinnerung, Verantwortung und Zukunft" im Herbst 2011 die Reihe DOKUMENTARFILMPREIS "ERINNERUNG UND ZUKUNFT" UNTERWEGS. Ziel ist es, ausgewählte Filme über das Festival hinaus sichtbar zu machen. In diesem Jahr sind dies der Dokumentarfilmpreisgewinner KONIEC LATA (Das Ende des Sommers; Polen 2010) des Regisseurs Piotr Stasik sowie der Gewinner des Preises der Auswärtigen Amtes GORELOVKA (Gorelovka; Georgien 2010) des Regisseurs Alexander Kviria. Die Filme werden in Anwesenheit der Filmemacher gezeigt und von Filmgesprächen begleitet.

## **CALL FOR ENTRIES**

Für den Spiel- und Dokumentarfilmwettbewerb können ab sofort Filme eingereicht werden. Richtlinien und Entryform finden Sie auf der goEast Website. Einsendeschluss ist der 31. Dezember 2011.

## **VERANSTALTER**

Deutsches Filminstitut – DIF  
goEast-Filmfestival  
Schaumainkai 41  
D-60596 Frankfurt am Main

Festivalbüro Wiesbaden  
Friedrichstraße 32  
65185 Wiesbaden  
Tel: 0611-236 843-0  
Fax: 0611-236 843-49  
info@filmfestival-goEast.de  
www.filmfestival-goEast.de

**NEWSLETTER #6/2011****CONTENT****goEast Presents...****Documentary Award "Remembrance and Future" on Tour****Call for Entries****Contact****GOEAST PRESENTS...****V SUBBOTU / INNOCENT SATURDAY**

At first glance the story seems to be about a town and its citizens on an ordinary Saturday. Although an accident happened nearby and many emergency vehicles are on the road life goes on as usual. Even a wedding proceeds undisturbed with a band constantly playing and celebrating with the guests. Yet nobody knows that a reactor tower in Tschernobyl exploded in the early morning since, for the present, the government decided to keep the incident a secret. Therefore the day takes its course like nothing happened. Only gradually the people realize something is really wrong. INNOCENT SATURDAYS was selected for competition of this years Berlinale and is an oppressive portray about love, betrayal and the feelings, friendships, and disappointments of various characters.

Russia/Germany/Ukraine 2011, 99 Min.

Director: Alexander Mindadze

Screenplay: Alexander Mindadze

Cinematography: Oleg Mutu

With: Anton Shagin, Svetalna Smirnova-Marcinkevich, Stanislav Rjadinskij

**DOCUMENTARY AWARD "REMEMBRANCE AND FUTURE" ON TOUR**

In fall 2011 goEast in cooperation with the Foundation "Remembrance, Responsibility and Future" will present the serial DOCUMENTARY AWARD "REMEMBRANCE AND FUTURE" ON TOUR for the 4<sup>th</sup> time. The aim is to introduce selected films to a broader audience. In addition to the documentary award winner from 2011 KONIEC LATA (The Last Day of Summer; Poland 2010) by Piotr Stasik, this years winner of the Award of the Federal Foreign Office GORELOVKA (Gorelovka, Georgia 2010) by Alexander Kviria will be presented at the upcoming serial.

**CALL FOR ENTRIES**

Starting now - feature films and documentaries can be submitted for the competition. Please find the entry form and formalities on the goEast website. Deadline is December 31<sup>st</sup> 2011.



**12. FESTIVAL DES MITTEL- UND OSTEUPÄISCHEN FILMS  
WIESBADEN 18.04. BIS 24.04.2012**

**HOST**

Deutsches Filminstitut – DIF  
goEast-Film Festival  
Schaumainkai 41  
D-60596 Frankfurt am Main

goEast Festival Office  
Friedrichstraße 32  
65185 Wiesbaden  
fon: +49-611-236 843-0  
fax: +49-611-236 843-49  
info@filmfestival-goEast.de  
www.filmfestival-goEast.de